
第 37 回 PCB 廃棄物適正処理推進に関する 

検討委員会開催について 

   

環境省は 2025 年 3 月 14 日に第 37 回 PCB 廃棄物適正処理推進に関する検討委員会を開催   
しました。 

 
議題は以下の内容になります。 
1.PCB特別措置法に基づく届出の全国集計結果（2023 年度）について 
2.高濃度 PCB廃棄物の処理の進捗状況について 
3.低濃度 PCBに係る課題等の対応状況 
  ①2024 年度第 3回 低濃度 PCB検討会の開催報告 

②低濃度 PCB廃棄物の処理体制の整備及び処理の状況 
③低濃度 PCB含有機器の実態調査及び個別調査の進捗状況 
④金属製品業における低濃度 PCB機器の状況 
⑤低濃度 PCB廃棄物等の実態・処理等に関する自治体へのアンケート調査の結果 
⑥PCB含有塗膜に関する調査及び処理の進捗状況（2023 年度末時点） 
⑦PCB廃棄物処理基金を用いた低濃度 PCB廃棄物処理に係る補助事業の開始 

4.PCB 廃棄物の今後の課題とその対応策について 
5.JESCOの高濃度 PCB廃棄物処理施設の解体撤去について 
6.その他 

 
詳細な資料は、環境省のホームページに掲載されています。 
 
当社では、絶縁油中の PCB 分析について、今まで多くのお客様からご依頼を頂くと共に、多

検体、短納期の体制で行っております。詳しくは、当社 PCB分析担当者(フリーダイヤル 0120-
01-2590) までお気軽にお問い合わせください。 
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製品中PFAS分析について、規制される項目が増えています。 
有機フッ素化合物（PFAS）は、国内外で規制の強化が進んでいます。これまでの PFOS、
PFOAに加え、PFHxS や PFOA関連物質が化審法に追加され、POPs条約においては、
長鎖のペルフルオロカルボン酸（炭素数 9～21 のもの）などの追加が検討される予定
です。 
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